

Communiqué de presse :



Alzheimer
Gesellschaft
München e.V.
Mit neuer
Zuversicht!



DEUTSCH-
FRANZÖSISCHER
BÜRGERFONDS
FONDS CITOYEN
FRANCO-ALLEMAND

« Rencontres sans Frontières », le programme européen de France Alzheimer Vacluse se déroule en France cette année

France Alzheimer Vacluse et Alzheimer Munich (Alzheimer Gesellschaft München) se retrouvent pour la 11ème édition du **programme européen « Rencontres sans Frontières »** soutenu par le **Fonds Citoyen franco-allemand**. Cette année le rendez-vous est fixé à Carpentras du 16 au 23 septembre pour échanger et réfléchir ensemble sur la façon de vivre la maladie d'Alzheimer, balayer les clichés et les idées reçues. Depuis 2012, c'est avec enthousiasme et curiosité que plus d'une quarantaine de participants des deux pays se réunissent annuellement, alternant les séjours entre la France et l'Allemagne, et aussi la Belgique et l'Autriche : de l'Isle sur la Sorgue à Murnau (Allemagne) et Durbuy (Belgique) puis Rustrel (84), Mölln (Allemagne), Schwarzwald (Allemagne), Agen (47), Seehaupt (Allemagne), Uzès (30) et Leermos (Autriche), jusqu'à cette année, Carpentras !

Le programme « Rencontre Sans Frontières » a reçu en 2017 le prix **EFID (European Foundation's Initiative on Dementia** <https://www.efid.info/fre/home/>) : une véritable reconnaissance européenne, confortée par le soutien du **Fonds Citoyen franco-allemand** dans le cadre du 60^{ème} anniversaire du traité de l'Elysée entérinant la relation de confiance et d'amitié entre nos deux pays.

Les Rencontres de cette année seront riches en événements culturels et touristiques et en échanges sur le vécu des personnes concernées par la maladie d'Alzheimer et les moyens pratiques de vivre avec, et ensemble. On compare les dispositifs existant dans les pays européens, on s'inspire les uns les autres. Un programme qui, une nouvelle fois, permet de renforcer les liens forts qui se sont tissés entre les participants bien au-delà des rencontres annuelles et des frontières. Une telle fraternité plus que jamais à préserver dans une Europe où les attentes en matière de santé publique sont si présentes.

Le point d'orgue de ces rencontres sera la Journée Mondiale Alzheimer le 21 septembre. Un évènement exceptionnel se prépare : la conférence internationale, médicale et psycho-sociale, organisée par le Pôle Expert Maladies Neuro-Évolutives en Vaucluse se déroulera au Capitole Studios au Pontet. Des personnes concernées, des proches, des chercheurs, des médecins, des psychologues, des soignants ou encore des philosophes et spécialistes d'éthique, internationaux, échangeront sur le thème « Quoi de neuf dans les maladies neuro-évolutives ? »

(Programme : <https://poleexpertvaucluse-mne.fr/>)

INSCRIPTION GRATUITE ET OBLIGATOIRE sur <https://poleexpertvaucluse-mne.fr/>

ÉLYSÉE-VERTRAG TRAITÉ DE L'ÉLYSÉE

France et Allemagne – Unies pour la paix

60 JAHRE
ANS

